
公益社団法人日本青年会議所 

２０２１年度出向報告 

 

出向先：JCI関係委員会   役職：委員   名前 前原恵介 

 

【１年間の委員会活動報告】 

JCIメンバーとの交流 

JCI会頭の補佐 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

初めて国際関係に出向したが、世界でアクティブに活躍しているメンバーがた

くさんいて刺激になった。 

JCI会頭が日本から出ていたこともあり、会頭の補佐として一緒にいることでい

ろいろな会話ができた。 

・反省点 

途中から仕事の都合で参加できなくなり、世界会議に参加できなかった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

感染症が収束し、時間などに余裕があるなら様々な場所に行くことができるの

で、刺激を求めるならお勧めします。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

出向することはお勧めしますが、LOMがあっての出向という大原則を忘れないで

ください。 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：持続可能なビジネス推進委員会 役職：委員   名前 星川弾 

 

【１年間の委員会活動報告】 

個人としてはコロナ禍により積極的に活動ができない 1年でありましたが、他

のメンバーがＳＤＧｓ関連の事業を推進してくれて、様々な LＯＭにＳＤＧｓを

伝えに行ってくれました。 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

コロナ禍でも気にせず遊びまわれる人種がいることを認識できたこと 

 

・反省点 

コロナ禍で全く参加が出来なかったこと 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

今年の全国で動いているＳＤＧｓの活動を持って帰ってこれずに申し訳ござい

ません。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 コロナ禍だったこともありますが、思ったより出ることが多そうだったので、

それなりに時間のある人ではないといけないと思いました。決めるときは慎重

に。 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：国土強靭化委員会   役職：委員   名前 寺部 圭一 

 

【１年間の委員会活動報告】 

参加できていません。 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

とくになし 

 

・反省点 

 参加できなかったこと 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

出向は出席しないと得ることや学びはありません。なるべく参加してください。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

上記 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：持続可能なビジネス推進委員会 役職：委員   名前 伊藤博昭 

 

【１年間の委員会活動報告】 

個人としてはコロナ禍により積極的に活動ができない 1年でありましたが、他

のメンバーがＳＤＧｓ関連の事業を推進してくれて、様々な LＯＭにＳＤＧｓを

伝えに行ってくれました。 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

ＳＤＧｓを伝える手段はたくさんあり、価値観もさまざまであるということを

認識したこと 

 

・反省点 

全く参加が出来なかったこと 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

今年の全国で動いているＳＤＧｓの活動を持って帰ってこれずに申し訳ござい

ません。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

「絶対に行く」という覚悟を持って臨んでいただくことをおすすめします。 

そして全国様々な価値観を認識することは今後も継続的に大切なことだと思い

ますので、決めたら積極的にご参加ください。 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：価値デザイン実践委員会 役職：なし  名前：鈴木 克佳 

 

【１年間の委員会活動報告】 

 コロナ渦の中、県外の移動が難しく活動に参加できたのは、サマーコンファ

レンスの設営のみでした。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

価値デザインコンテストの設営に参加したことで、ビジネスに対する多様な価

値観を共有できました。 

日本全国から集まる他 LOMの方々とＪＣや社業のことについて意見交換ができ

ました。 

 

・反省点 

参加がほとんどできませんでした。スケジュールの調整不足でした。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

日本全国にいるＪＣメンバーに会うと刺激を貰えます。 

きっと社業のプラスに繋がります。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

出向するなら参加しなきゃ損ですよ。 

スケジュール管理をして参加しよう。 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：デジタル推進委員会   役職：なし   名前 彦坂良太郎 

 

【１年間の委員会活動報告】 

全国の LOMに対し、デジタル化できる内容を伝授する。中小企業庁と共に DXに

成功した、JCメンバーの企業の紹介と子供たちへデジタルのできる事を伝えて

いく活動を行いました。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

初めての日本出向となりました。デジタル分野は個人的にも興味が多く、仕事

に活用できる事も多い為、大いに勉強できる環境が整っていました。また、県

外のメンバーと事業を行っていく事で人脈作りができました。 

 

・反省点  

コロナ禍で社業が中々落ち着かず、ほとんど参加ができなかったことが反省点

です。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

外部に出向する場合は、自分の環境も加味してしっかりと参加できる状況を調

えて出向してください。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

副委員長や役職付きの人のフォローをしっかりとする事で委員会活動に貢献し

てください。 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：デジタル推進委員会   役職：委員   名前 豊田 圭祐 

 

【１年間の委員会活動報告】 

全国の LOMに対し、デジタル化できる内容を伝授する。 

中小企業庁と共に DXに成功した、JCメンバーの企業の紹介 

子どもたちへデジタルのできることを伝えていく 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

全国の JCメンバーと知り合うことができた。 

デジタル化について、認識を持つことができた。 

・反省点 

 コロナ禍だったため、なかなか全体委員会に参加することができませんでし

た。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

デジタル化をすることは、そんな大きなことをすることではなくまずは、紙を

データにすることからでも OKです。 

全体委員会へ参加することが、より密に人脈を広げることができます。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

出向は、LOMでは出会えない新しい出会いがあります。 

皆さん、いい人ばかりでほんとに楽しい場所になっています。 

日本は初出向でしたが、知見も人脈も広がりより JCを楽しむことができる方法

なのでおススメします。 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：デジタル推進委員会   役職：なし  名前 伊藤 壮眞 

 

【１年間の委員会活動報告】 

当委員会では LOMのホームパージの作成、出欠席確認、事業の PR動画、デジタ

ル化の推進をしました。 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

デジタル関係、日本 JCの事 

 

・反省点 

 出席率 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

出向させていただきありがとうございます。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

なし 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：国際シナジー創出委員会   役職：委員   名前 田中 大造 

 

【１年間の委員会活動報告】 

世界での適応ビジネスの推進 

姉妹ＬＯＭ締結の推進（コロナ禍のためあまり実施できず） 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

愛知ブロック内での人脈 

国際シナジー委員会で行った多くのセミナーで得られた知見 

・反省点 

もう少し出席できれば良かったが、ＬＯＭの事業を優先してしまいあまり積極

的にかかわることができなかった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

適応ビジネスについて学ぶことで、メンバーの企業でもビジネスに繋がる可能

性があると感じる事例がありました。是非学んでみてください。 

そして、ハワイのＬＯＭとの姉妹締結いつかしたいです。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

役職が付かない出向は、楽しさの方が多いです。是非出向してください。 

日本に出向するのは、卒業までに一回は経験してみてください。 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：国土強靭化委員会   役職：委員   名前 杉本 考優 

 

【１年間の委員会活動報告】 

１月京都会議に伴う全体員会 zoom参加 

２月八代市での全体委員会 zoom参加 

３月石巻市での東日本大震災追悼式及び仙台市での全体委員会 現地参加 

４月那覇市での全体委員会 欠席 

５月比企市での全体委員会 zoom参加 

６月人吉市での全体委員会 現地参加 

７月サマーコンファレンス 現地参加 

８月長岡市での全体委員会 現地参加 

９月全体委員会無し 

１０月宇都宮市での全体委員会 現地参加 

１０月熱海市伊豆山地区での災害ボランティア活動 現地参加 

１１月熊本市での全体委員会 zoom参加 

１２月東京都での全体委員会 現地参加予定 

 

 この他に第一小委員会委員の活動として社会福祉協議会と青年会議所の防災

協定締結の推進活動を１０件程推進。その内豊川青年会議所を含む４件が新規

防災協定締結を完了。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

豊川青年会議所と豊川市社会福祉協議会との防災協定締結 

豊田委員長の豊川コンファレンスへの講師講演の依頼 

石巻市や熱海市で実際の被災地を見る事による強烈な原体験 

・反省点 

那覇では現地参加が出来なかった。 

夜のお店で委員会メンバーと共にハッスルする事が出来ず、シモの付き合いが

出来なかった。 

 



公益社団法人日本青年会議所 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：持続可能なビジネス推進委員会  役職：委員  名前 小林宗平 

 

【１年間の委員会活動報告】 

全国各地の委員会に出席しました 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

やはり日本出向は面白い 

 

・反省点 

なし 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

どんどん日本に出向しましょう 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

来年は会計幹事として出向しますので楽しみたい方はぜひ一緒に出向しましょ

う！ 

 


